

交通安全市民大会



「いってきます 時間と心に ゆとり持ち」
をスローガンに9月21日から30日まで秋の全国交通安全運動が展開されます。

市では、皆さんの交通安全を願って、今年も「交通安全市民大会」を開催します。皆さんお誘い合わせのうえご参加ください。

とき・9月23日（秋分の日）

ところ・長木川市民広場

（雨天の場合は中央公民館）

イベント

7時30分・ゲートボール大会

9時 看板、かかしコンクール

9時30分 ミニ警官仮装記念写真撮影

・綱引き大会

・マイカー無料点検教室

10時 交通安全クイズ大会

10時30分 ブラスバンド演奏

11時 交通安全誓いの火点火、式典

11時50分 市民パレード

問生活環境課 ☎49-3111(内線247)

自転車は道路交通法では車両の一種です。しかし気軽に利用できるため利用者の交通安全意識が薄いのも事実です。自転車を利用する人が歩行者よりも少ないことは明らかですが、事故の実態は逆に自転車事故が多くなっています。自転車事故の多発場所は交通量が少なく、信号のない交差点です。油断が事故を招きます。徐行または一時停止、そして安全確認を必ず行ってください。

また、信号のある交差点でも青信号だからといって安心してはいけません。自転車は歩くより数倍のスピードがあります。勢いよく

思いやり、ゆずりあいで 交通安全

交通ルールは、すべての人が道路を安全に、そして円滑に利用するうえでの最小限度のきまりを定めたものです。実際の交通の場では交通ルールだけでは解決できな

か確認してから渡るようにしましょう。夜間は必ずライトをつけることが大切です。自分が見えれば良いというものではありません。車や歩行者に、自転車が近づいていることを知らせるためにも重要なことです。

◇交通事故発生状況(平成8年)

| | | |
|------------------|----|---------------------|
| 人 身 事 故 | 発生 | 323件 (前年比+26件) |
| | 死者 | 2人 (前年比-2人) |
| | 傷者 | 397人 (前年比+47人) |
| 物 損 事 故 | 発生 | 1,490件 (前年比+91件) |

これまでに秋田職業能力開発短期大学校と秋田桂城短期大学の二つの高等教育機関が開学しています。また、大館能代空港が来年七月に開港する予定となっています。そのほかにも、各種の高速道路の整備にもめどがたってきています。これらは、単に一地域だけのものではなく、常に北東北全体を視野に据えているものです。今後大館は、北鹿地域の交流都市としてだけではなく、北東北や全国に向けた交流都市として発展し、北東北にはなくてはならない都市となつていかなければなりません。そうなることによつて、北東北圏域だけでなく、全国から多くのかたたちが、大館に集まつてくるものと思います。そのためにも大館という街は開かれた街としても発展していく心要があります。

核となりうる要素の一つとして、大館樹海ドームがあります。この規模のドームは北東北のどこにもありません。また、商業界にも多少なりとも変化を与えていくものと思われます。今後は、その変化に即応していくための施設の充実も必要となります。今後北東北の核となるよう、それらの施設の建設や商業活動にも、官民一体となつて全力を尽くしていく必要があります。今後北東北の核となるよう、それらの施設の建設や商業活動にも、官民一体となつて全力を尽くしていくべきならないと考えています。

小
始
元

自転車

必ずライト点灯

夜間は

交差点に進入すると、ドライバーは自転車を避けることができません。信号が青でも、いったん停止し右左折する車に自分の存在を確認してから渡るようにしま

しょう。

夜間は必ずライトをつけ

ることが大切です。自分が見えれば良いというものではありません。車や歩行者に、自転車が近づいていることを知らせるためにも重要なことです。

市長リポート

北東北の
中心都市を目指す

No.144

